

El ITC impulsa las azulejeras del futuro con Sharebox - Mediterráneo - 10/03/2016

El ITC impulsa las azulejeras del futuro con 'Sharebox'

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) ha lanzado una encuesta entre empresas del sector cerámico orientada a impulsar el desarrollo de un software o plataforma TIC segura que el centro está comenzando a desarrollar en el marco del proyecto europeo *Sharebox* para impulsar las fábricas del futuro. Una de sus características es "la gestión flexible de los recursos de proceso compartidos entre las empresas, para así ser más eficientes y sostenibles". ≡